(公社)全日本トラック協会青年部会 令和6年度第3回全国代表者協議会開催について

(公社)全日本トラック協会青年部会(出島康佑部会長)は、令和7年2月13日 (木)に「令和6年度第3回全国代表者協議会」を開催した。 当日は、令和6年度 青年部会テーマ「絆をかたちに〜共に描く物流の未来〜」 のもと、全国のトラック 協会の青年組織代表者ら56名が出席した。

会議冒頭、出島部会長が挨拶を行い、「各ブロックにおけるブロック大会は、先週の九州ブロック大会が最後となり、無事開催された。明日には全国大会を控えており、本日の代表者協議会では来年度の事業計画案をご審議いただく。引き続き皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げる」と述べ、同日の研修について「本日は馬渡副会長よりご講演を行っていただくので、よろしくお願いしたい」と述べた。

続く議事では、まず、令和7年度青年部会事業計画(案)及び令和7年度重点項目 (案)について説明を行い、継続して審議する旨が承認されたほか、翌2月14日(金) に予定されている令和6年度全国大会について報告を行った。

続く研修では、全ト協の馬渡副会長が講師となり「物流の 2024 年問題への対応について」をテーマに講演を行った。



挨拶 (出島部会長)



研修会の様子



研修会の様子

以上